

REVISTA MÉDICA HONDUREÑA

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

Dr. Ricardo D. Alduvín

Redactores:

Dr. Manuel Larios Córdova.

Dr. José J. Callejas

Dr. Julio Azpuru España,

Secretario de Redacción:

Dr. Carlos Pinel h.

Administrador:

Dr. Miguel Sánchez

Año II | Tegucigalpa, Honduras, C. A., Novmbre. de 1931 Núm. 19

PAGINA DE LA DIRECCIÓN

De acuerdo con los Estatutos que rigen a la Asociación Médica Hondureña, acaba de verificarse la elección de la nueva Junta Directiva que rige a dicha Sociedad y la del personal de la Revista Médica que le sirve de órgano.

Llegamos así a llenar un cometido honroso y difícil en sí y por las circunstancias en que recibimos la Dirección de la Revista.

Es imposible sustituir ventajosamente en la Dirección de ella al doctor don Salvador Paredes. Su juventud, su dinamismo, su prestigio profesional y su honradez, reunidos armónicamente, han hecho *de él* uno de los más gloriosos representantes del gremio médico hondureño.

Nunca en la historia de nuestra profesión habíamos visto una actuación más vasta y más perfecta como la que el doctor Paredes ha desarrollado en los últimos meses. Decano de la Facultad de Medicina, profesor de la misma, Miembro del Consejo Supremo de Instrucción Pública, Cirujano del Hospital, Presidente de la Asociación Médica Hondureña, Director de esta Revista, Presidente de la Casa de Salud-LA POLICLÍNICA, ha llevado a todos los puestos que ha desempeñado, el valioso contingente de su sa-